

Gemeinsamer Eilantrag von Bündnis 90/Die Grünen und CDU: Einführung der „luca“-App

Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und CDU beantragen die Einführung des Check-in Systems „Luca“ mit dem Ziel, eine schnelle und datenschutzkonforme Kontaktnachverfolgung bei den Corona-Infektionsketten zu erreichen.

Begründung

Während die Corona-Restriktionen verstärkt werden, wollen wir gegen die Ausbreitung des Virus aktiv tätig werden. Andere Gebietskörperschaften in Nordfriesland und Rostock nutzen bereits die digitale Kontaktnachverfolgung mit der datenschutzkonformen App „luca“.

luca ist sowohl im Einzelhandel, der Hotellerie und Gastronomie, Veranstaltungsflächen sowie allen Freizeiteinrichtungen zu nutzen. So ist eine schnelle und verantwortungsvolle Kontaktnachverfolgung möglich und das ist der erste Schritt für einen sicheren Aufenthalt. Für alle Einwohner und Gäste, Unternehmen und ihre Mitarbeiter.

10 Gründe für luca:

luca ist ein System für die verschlüsselte, anonymisierte und datenschutzkonforme Kontaktdatenregistrierung und eine schnelle und lückenlose Nachverfolgung von Infektionsketten. Nutzer*innen können sich mit der luca App digital einchecken.

luca...

- ist sicher und datenschutzkonform durch die Art der Verschlüsselung
- ist leicht zu bedienen
- ist zeitsparend in der Kontaktnachverfolgung
- bedeutet ein Stück Sicherheit für Jede/n
- ist kostenlos verfügbar
- bietet einfache Anmeldeoptionen für Nutzer
- lässt sich in jedem Betrieb nutzen
- ist die Alternative zur Gästeregistrierung per Liste
- ist ein persönliches Kontakttagebuch
- bedeutet einfache Registrierung im Restaurant, Einzelhandel und bei Veranstaltungen